



Le délégué du gouvernement auprès de la communauté urbaine de Douala vient d'envoyer trois de ses agents en mission à Dschang. Le prétexte de leur voyage a été l'observation du fonctionnement des rouages de la coopération Nantes-Dschang, à l'occasion d'une mission menée par la partie nantaise à Dschang.

Le lundi 16 mai 2016, au lendemain de son arrivée au Cameroun, la délégation venue de Nantes, se rendant à Dschang, et conduite par Gildas Salaün, élu de la ville de Nantes en charge de la coopération, a commencé sa journée par une rencontre suivie d'échanges avec Dr Ntonè Ntonè Fritz, délégué du gouvernement auprès de la communauté urbaine de Douala (CUD).

Soucieux de faire bénéficier sa communauté urbaine de l'expérience de Dschang, dans le domaine de la coopération décentralisée, Dr Ntonè a aussitôt mis trois de ses agents en mission à Dschang, sur la période allant du mardi 17 au jeudi 19 mai 2016.

Ça n'a donc pas été par hasard que les agents venus du département du Wouri sont arrivés dans la commune de Dschang, en même temps que cette autre délégation venue de Nantes (France) et conduite par Gildas Salaün.

Cette manœuvre a visé à offrir aux agents de la CUD l'opportunité, de vivre en grandeur nature

le fonctionnement dans ses détails, d'un partenariat fructueux. Au nombre des agents envoyés par la CUD pour être mis à l'école de Dschang il y a eu : Ntoh Guy Samuel, chef de bureau de la coopération et Ndedi Bebey Jocky Nicaise, chef de bureau des partenariats communaux et communautaires.

Leur visite a eu un objectif triple : « (...) s'imprégner de l'expérience de la commune de Dschang dans la mise en œuvre d'une coopération réussie, avec un partenaire étranger ; comprendre le fonctionnement des mécanismes de la convention Nantes-Dschang ; toucher du doigt des projets réalisés à Dschang, grâce aux actions de la coopération. »

Tout au long de leur séjour dans le chef-lieu de la Menoua, ils ont pris part de bouts en bouts à la quasi-totalité des séances de travail et de rencontres, de discussions et de descentes sur le terrain, entre les partenaires de Nantes et de Dschang.

Quelques autres entretiens plus spécifiques, avec tel ou tel autre technicien communal de Dschang, sont venus compléter ce voyage d'étude. Ce dernier type d'échanges s'est fait à la demande des hôtes de Douala, aux fins d'éclairer un point précis de leur esprit, resté encore dans l'ombre.